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Quelque	chose	qui	est	une	bonne	nouvelle	pour	certains,	peut	ne	pas	l’être	pour	
tous.	C'est	pourquoi	les	chrétiens	ont	été	persécutés.	C'est	aussi	pour	cette	raison	
que	 le	 message	 chrétien	 fait	 face	 à	 l'hostilité	 aujourd'hui.	 Comment	 devrions-
nous	y	réagir?	Plutôt	que	de	nous	retirer,	Pierre	dit	que	nous	devrions	aborder	
les	gens	avec	l'évangile.	
	
Le	message	
Pierre	dit	que	nous	devrions	être	prêts	à	expliquer	la	raison	de	notre	espoir.	La	
religion	a	tendance	à	nous	donner	un	objectif	à	atteindre,	pas	de	l’espoir,	et	notre	
culture	 s’intéresse	 généralement	 à	 la	 performance.	Mais	 l'Évangile	nous	donne	
de	l'espoir:	de	l’espoir	pour	l'instant	présent	et	de	l’espoir	pour	l'avenir.	Pierre	le	
décrit	comme	l'espoir	qui	est	en	nous.	C'est	un	espoir	personnel	(l'évangile	dans	
nos	vies);	comment	ce	que	Jésus	a	fait	pour	nous	transforme	nos	vies.	
	
Comment	parler	de	ce	que	Jésus	a	fait	pour	nous	alors	que	nous	risquons	de	faire	
face	à	l'opposition?	
	
Comment	l’annoncer	
Pierre	utilise	 trois	mots:	préparés,	défense	et	 raison.	Ces	mots	nous	disent	que	
nous	devons	avoir	une	compréhension	personnelle	de	l'Évangile	et	être	capables	
de	 l'expliquer	 d'une	 manière	 compréhensible	 pour	 d’autres.	 Il	 dit	 ensuite	 de	
parler	 avec	 douceur	 et	 respect	 -	 ce	 qui	 signifie	 avec	 une	 attitude	 d'humilité.	
Humilité	envers	les	autres	dans	la	façon	dont	vous	parlez;	Humilité	envers	Dieu,	
car	c'est	son	oeuvre,	pas	la	vôtre,	donc	vous	pouvez	vous	détendre!	
	
Ce	que	l’on	fait	et	ce	que	l’on	dit	
Pierre	dit	que	nous	devons	être	capables	de	parler	de	l'Évangile	avec	une	bonne	
conscience.	 L'hypocrisie	 est	 un	 grand	 obstacle	 pour	 les	 gens,	 par	 contre,	 ils	
apprécient	 l'authenticité.	 Nous	 avons	 mauvaise	 conscience	 quand	 nos	 vies	 ne	
correspondent	pas	à	nos	paroles.	Pour	pouvoir	parler	de	façon	convaincante	de	
notre	 foi,	 nous	 devons	 permettre	 à	 l'Évangile	 de	 transformer	 réellement	 notre	
vie.	 Mais	 cela	 ne	 signifie	 pas	 que	 nous	 devons	 attendre	 d’être	 parfaits!	 Nous	
pouvons	 être	 honnêtes	 sur	 la	 façon	 dont	 la	 foi	 chrétienne	 nous	 aide	 dans	 nos	
luttes.	
	
Le	message	devient	le	moyen	
Au	début,	Pierre	dit	que	nous	devons	mettre	donner	une	place	à	part	pour	Christ	
dans	 nos	 coeur,	 comme	 saint,	 ou	 comme	 Seigneur.	 Si	 nous	 faisons	 cela,	 nous	
retirerons	notre	valeur	et	notre	sécurité	intérieure	de	lui.	Cela	signifie	que	nous	
ne	 serons	 pas	 captifs	 de	 ce	 que	 les	 autres	 pensent	 de	 nous,	 et	 c'est	 très	
libérateur!	Cela	signifie	que	nous	pouvons	être	libres	de	parler	de	nos	croyances	
et	de	nos	 luttes.	Cela	nous	donne	du	courage.	Mais	cela	signifie	aussi	que	nous	
pouvons	être	doux	et	respectueux;	nous	n'avons	pas	besoin	de	gagner	 le	débat	
pour	nous	 sentir	bien.	Notre	bien-être	 intérieur	vient	de	 l'amour	de	Dieu	pour	
nous	en	 Jésus.	C'est	 cela	qui	nous	motive	à	parler	de	 lui:	nous	voulons	que	 les	
autres	vivent	cet	amour	également.	
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